

チャレンジ

九川大学高等学校 ライセンスコースだより NO4(267) 2022.6.24

中間試験終わる！

高体連の地区大会が終わり、全道大会が6月に入っこから始まり全道の場で戦っています。全国大会を目指して頑張っています。そんな中で中間試験が終わり結果が出ました。前期の試験は、進路に直結するものとなります。自分の進路実現のため必要な検定平均を確保する上でも、やるだけのことはやったと思います。

科目の中で特に平均点が低い教科が各学年とも共通しています。英語、情報処理に関する教科の平均点がどの点以下になっているので期末試験には挽回してもらいたいと思います。

赤点の克服

赤点保有者が多い科目は、1年生は、数学Ⅰ、簿記、公共、2年生は、コミュニケーション英語、情報処理、簿記、日本史、3年生は、ビジネス情報、コミュニケーション英語、英語演習となっています。

3年生にとっては、前期の成績は進路に直結するものとなります。

7月に入ると、未入票受付もスタートします。企業の方が学校を訪れる機会も増えています。以前から話しているように、そういう時期であるからこそ身だしなみをしっかり整えてほしいと思います。

赤点保有者が多かったのと、日々の授業の取り組みや、授業を大切にできていない人は、結果もそれなりのものになっこりいるのではないでしょうか。授業の取り組みがいかに大事で



検定学習に集中する時期

前期の中ごも6月は検定試験が集中しています。5月には全商簿記検定試験が実施されました。6月に入ると、19日(日)には、全商簿記電卓検定がありました。今年から試験の出題内容に一部変更があり、2年、3年生にとっては今までった人もいたと思います。全商検定は、今年度から大きく内容が変わるので、早めの準備が必要です。26日には簿記検定があります。残り2日間しっかり勉強して下さい。

7月に入るとビジネス文書検定が控えています。全学年の生徒が

受験を予定です。自分の学習能力を高めるために必要な努力をしっかりとやってもらいたいと思います。

来週あたりから気温も上昇し、暑い日々が訪れます。体調の管理をしっかりとすることと、授業規律をしっかりと堅持する気持ちを忘れないようにしてください。

6月26日(日)
全商簿記検定
7月3日(日)
全商ビジネス文書検定

全商簿記検定試験合格者

2級

田 祐史_{3年2} 武田大空_{3年2} 佐川 真優_{3年2}

3級

阿部 桜子_{2年3} 石田まなみ_{2年2} 石山 夢果_{2年2}
金子 夏南_{2年3} 高津 愛菜_{2年2} 塚本 真子_{2年2}
大谷 純心_{3年3} 三谷 蓮_{2年2} 佐藤 寧音_{2年3}